



Hauptversammlung 2024

Posted on 9. Februar 2024

Am Freitag, 9. Februar hat sich der Verein zu seiner 33. Hauptversammlung im Brauhaus Frauenfeld getroffen.

Die üblichen Traktanden wurden behandelt und ein Jahresprogramm verabschiedet, welche für alle etwas bieten wird.

Der nächste Anlass wird unser 33ster Geburtstag am Wochenende am 3.3. 24 sein.

Unsere Neufunker werden wir an einigen Mittwoch-Abenden anlässlich der Ostschweizer CB-Runde die in die Welt der drahtlosen Kommunikation einführen.

Erfreulicherweise durften wir 6 neue Mitglieder in den Verein aufnehmen, was den Weggang von 3 Mitgliedern etwas wettmacht.

Einige Vorstandsämter mussten neu besetzt werden. Alle vorgeschlagenen Kandidaten wurden einstimmig gewählt.

Haben wir Dein Interesse geweckt? Melde Dich bei uns per Mail, wir freuen uns über Alle, die Interesse an Funktechnik haben.



